

DEPORTES | Fútbol Sala

Rafa López, nuevo jugador del Real Betis Futsal

El prieguense militaré en la escuadra heliopolitana hasta junio de 2025.

Redacción

Viernes 14 de julio de 2023 - 18:23



El prieguense Rafa López militaré durante las dos próximas temporadas en el Real Betis Futsal, tras el acuerdo alcanzado con el club helioplitano para la incorporación del jugador a la entidad verdiblanca hasta el 30 de junio de 2025.

Así lo han anunciado tanto el Real Betis Futbol en su página web, como el propio Rafa López en sus redes sociales, en las que aparece con el número que lucirá en su nueva

andadura deportiva, el ya mítico 17.

Con una dilatada trayectoria en el fútbol sala español, Rafael López Expósito (Priego de Córdoba, 21 de julio de 1989), inició su trayectoria como jugador en su localidad natal, militando posteriormente por diferentes equipos como Industrias Santa Coloma, FC Barcelona, Jaén FS, Palma Futsal, Inter FS y Quesos El Hidalgo Manzanares, donde militó la pasada temporada, entre otros.

Durante su periplo en el FC Barcelona levantó una Copa de S.M El Rey en 2018 y también tiene experiencia como internacional absoluto con la selección española.

Rafa López, que en su última temporada jugó 30 partidos y anotó cinco goles con Manzanares, aportará al equipo experiencia y versatilidad, ya que puede jugar tanto de ala como de cierre.